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ごみの処分方法についてごみの処分方法についてごみの処分方法について

ごみ集積所のルールを守り、きれいに使用しましょう
◆問い合わせ先　住民生活課　☎３４１－８５１２

　村道等に面したブロック塀等の倒壊による事故を未然に防止するため、危険なブロック塀等の除却に要す
る経費の一部を補助します。
◆対象建築物　
　村内の国道・県道・村道に面し、高さが１ｍ以上のブロック塀・門柱等で、通行人等に被害が及ぶ恐れのあるもの。
◆補助額
　【ブロック塀・門柱等の除却】　道路からの見付け面積で４,０００円／㎡とし、上限は１５０,０００円
　【除却後のフェンス等の設置】　４,０００円／ｍとし、上限は１００,０００円
◆補助件数　３件（先着順となります）
◆申込期限　２月２８日（木）
◆申込・問い合わせ先　都市建設課　☎３４１－８５１５

ブロック塀等の除却費用を補助しますブロック塀等の除却費用を補助しますブロック塀等の除却費用を補助します

　軽自動車税は、毎年４月１日現在で原動機付自転車、軽自動車、小型特殊自動車及び二輪の小型自動車を所有し
ている方に課税されます。廃棄や譲渡、盗難により所有しなくなった車両がある場合には、必ず廃車や名義変更な
どの手続きをしてください。
　４月２日以降に廃車手続きを行った場合には、１年分の税金がかかり、月割り計算などによるその年度の税金の
還付はありません。なお、３月は窓口の混雑が予想されますので、早めの手続きをお願いします。
【廃車等手続きの窓口】
　●原動機付自転車（１２５ｃｃ以下）・小型特殊自動車（農耕作業用ほか）
　　⇒税務課　☎３４１－８５１３
　●軽二輪（１２５ｃｃ超～２５０ｃｃ以下）・軽自動車
　　⇒宮城県軽自動車協会（仙台市宮城野区中野４－１－３８）　　☎３８８－６０３３
　●二輪小型自動車（２５０ｃｃ超）
　　⇒東北運輸局宮城運輸支局（仙台市宮城野区扇町３－３－１５）☎２３５－２５１７

◇お知らせ◇
　ごみを集積所に出す際には、曜日と時間を守り、かごや枠の中にしっかり入れてください。
　収集日の前日などに出すと、カラスや猫がごみを荒らし集積所が汚れてしまいます。

有害ごみの処分
　有害ごみは乾電池、スプレー缶、蛍光灯など
です。ごみ集積所には半透明の袋などに入れ、
「有害ごみ」と書いて出してください。
　一部のものについては、次の点に注意して出
してください。
●スプレー缶
　ガスを使い切ってから穴をあけずに
　出してください。
●蛍光灯
　買った時のケースに入れるか、新聞紙などに
　包んで出してください。

パソコンの処分
　家庭で使用していたパソコンは、PCリサイ
クルマークの有無で処分方法が違います。
●マークがある場合
　メーカーに問い合わせください。
　費用は掛かりません。
●マークがない場合
　メーカー受付窓口に回収を依頼してください。
　メーカーが存在しない場合は、パソコン３Ｒ
　推進協会（03-5282-7685）か、村で許可
　している業者（一部取扱なし）に、回収を依
　頼してください。
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新　成　人　の　抱　負新　成　人　の　抱　負
二十歳を迎えての決意や抱負を聞きました二十歳を迎えての決意や抱負を聞きました
新　成　人　の　抱　負

二十歳を迎えての決意や抱負を聞きました

　沢山の方々に支えられ無
事に成人を迎えることがで
きました。
　今後は、成人としての自
覚を持って頑張りたいと思
います。

大場　拓海さん（衡上）

　無事２０歳になることが
できました。
　まだまだ未熟な私ですが、
今までたくさんの人に支え
られてきた分、これからは
自立して一人の大人として
頑張っていきたいと思います。

遠藤　竜成さん（衡下）

　無事に成人式を迎えるこ
とができたのは、家族や周
りの方々のおかげです。
　これからも支えてくださ
った皆様への感謝の気持ち
を忘れずに、自分らしく
日々成長していきます。

石川　真耶さん（大瓜上）

　新成人として自覚を持
ち、感謝の気持ちを忘れず
に、自分に責任を持てる大
人になれるよう何事にも挑
戦し努力していきたいと思
います。

泉田　瑠人さん（駒場）

　沢山の方々に支えられ、
無事成人を迎えることがで
きました。
　まだまだ未熟ですが、周
りへの感謝の気持ちを忘れ
ずに成長していきたいです。

熊谷　明莉さん（衡上）

　今までたくさんの方々に
支えていただき成人を迎え
ることができたことを、大
変嬉しく思います。
　これからも感謝の気持ち
を忘れずに、周りの方々に
恩返しができるよう目標に
向かって頑張っていきます。

髙橋　真菜さん（衡下）

　沢山の方々に支えられ、
無事成人を迎えることがで
きました。
　まだまだ未熟者ですが、
周りの方々に感謝しつつ
も、家族を支えられるよう
な大人になりたいです。

伊藤ひなたさん（大瓜下）

　無事、成人式を迎えるこ
とができました。今まで、
たくさんの方々にお世話に
なってきたので、これから
は成人の１人として頑張っ
ていきたいと思います。

笹木　伸一さん（松原）


